
Protokoll:

 

Baudezernent Prof. Dr. Lukas führt an, dass aufgrund eines redaktionellen Fehlers kurzfristig ein 

Austausch der Anlagen zum Tagesordnungspunkt für die kommende Stadtratssitzung erfolge. Er 

empfiehlt daher, heute über diesen Tagesordnungspunkt keinen Beschluss zu fassen. Der Haupt- und 

Finanzausschuss schließt sich dieser Empfehlung an.

 

 




